
 

 

 

 

 

  

「変革 2027」の実現に向けた組織の再編ついて 

 その⑥ 

◇提案にあたり議論した内容 
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【組合】 

設備 21の議論をすべて白紙ではなく、施策のうえに改めて再編という施策があるのか？ 

【会社】 

設備 21 の議論を抜本的に変えるわけではなく、一部環境も変わってきているので必要なところ

を踏まえて見直していく。 

【組合】 

地本・支社の議事録もあるので大きく変化させるものではないのか？ 

【会社】 

設備 21の議論を抜本的に変えるわけではなく、必要な部分を見直していく。 

【組合】 

鉄道を運行させていくうえで安全・安定輸送を確保する必要な人数を出面数と考えて示している

のか？ 

【会社】 

そうだ。 

【組合】 

八王子保線設備技術センターの管理・一般の出面数は泊まり業務もやっていくのか？ 

【会社】 

保線技術Gが八王子保線設備センターとなる。 

【組合】 

保線課の出面数が反映されていないが、どのような考え方で示しているのか？ 

【会社】 

非現業社員は定例の業務ではないと数で示すことが出来ない。 

【組合】 

各課の業務で必要な要員として確保していくのか？ 

【会社】 

そうだ。必要な要員確保は今後も変わらない。 

 

 

 

 

 

その⑦に続く 


